
Kerk zurück zum Club?
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 1. Juni 2017, 09:52

Was mich zusätzlich irritiert, ist, daß unsere Verantwortlichen ja Hufnagel von Freiburg fest
verpflichten wollen....so war zumindest zu lesen.
Hufnagel und Kerk von Freiburg transferieren ?
Wie soll das finanziell gehen ?
Kann es sein, daß es sich bei der Kerk-Geschichte um eine Zeitungsente handelt ?
Zu Hufnagel haben sich unsere Verantwortlichen zumindest schon konkret geäussert.
Ist nur so ein Gedankengang von mir.
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